« Vous avez reçu gratuitement : donnez gratuitement ! »

Le Père Maurice Zundel, un grand théologien suisse, oh combien spirituel, dans une des retraites qu'il a prêché racontait l'histoire d'une jeune bergère du 19ème siècle. Elle aurait pu s'appeler « Bernadette ».

Cette jeune bergère dans un village de montagne garder le troupeau qui lui avait été confié. Une noble dame de la paroisse l'a pris en pitié se disant qu'il fallait absolument lui enseigner la foi.

Elle se mit donc en route pour lui parler et lui offrir ses services afin que notre jeune bergère puisse recevoir les lumières de la Foi. A la démarche de la « Bonne Dame », notre jeune bergère l'accueillit avec une grande joie.

A la « Noble dame » qui lui demandait si elle voulait bien qu'elle lui apprenne les choses de Dieu, notre petite bergère lui répondit avec une vive émotion : « Oh oui Madame s'il vous plaît ! Parce que lorsque je commence à prier le « Notre Père » en gardant mon troupeau je ne peux retenir mes larmes et je passe tout le jour à pleurer en pensant que le Bon Dieu veut bien être le Père d'une pauvre comme moi. »

Notre jeune bergère passait ainsi tous se jours dans la présence de Dieu qui était la respiration de son âme.

A cette réponse la « noble dame » rebroussa chemin et partis ayant bien compris qu'elle n'avait rien n'a lui enseigner sur Dieu.

Ne retrouvons-nous donc pas dans cette page d'histoire de l'Eglise, le Christ, compatissant, touché jusqu'aux entrailles, en voyant la foule rassemblée devant lui... une foule esseulée, « désemparées et abattues, comme des brebis sans berger ? »

Notre Seigneur n'est pas un politicien démagogue qui cherche de l'audience pour faire grandir sa renommée et sa popularité. Il est « le Dieu de la compassion » qui communie et porte en lui la souffrance des hommes et des femmes qui se pressent vers lui pour se mettre à son écoute parce qu'ils ploient sous le poids du fardeau. Le Seigneur communiant à leur souffrance n'aspire qu'à une seule chose : que chacun trouve le repos!

Là est la source et le sens de la mission que le Seigneur confie à chacun de ceux qu'il choisit pour être ses apôtres, ses disciples : être des serviteurs de la compassion de Dieu qui veut être le Père des pauvres que nous sommes tous et chacun.

Là est notre mission reçue par le baptême que nous avons reçu et qui nous donne d'être membres du corps du Corps du Christ participant à sa dignité de prêtre, de prophète et de roi.

Le Seigneur nous appelle à prier pour que le maître de la moisson envoie des ouvriers pour la moisson. Mais ces ouvriers ne sont pas seulement des prêtres mais tous les baptisés qui prennent au sérieux les promesses de leur baptême et s'engagent résolument à être des serviteurs de la compassion de Dieu pour tous.

« Vous avez reçu gratuitement : donnez gratuitement ! »

AMEN.

Père Eric P†